

HUETE AYER TUVO LUGAR EL PLENO DE INFORMACIÓN DE SU RENUNCIA A LA ALCALDÍA Y AL CARGO DE CONCEJAL

## Bonilla agradece el apoyo recibido de los vecinos

La teniente alcalde ocupará provisionalmente la alcaldía hasta que se decida el sustituto

Rubén Arribas  
CUENCA

"Quiero agradecer a todos los vecinos de Huete y sus núcleos el apoyo que me habéis prestado en este periodo en el que he desempeñado el cargo de alcalde. Como ya he dicho en varias ocasiones, no soy político y no tenía otras aspiraciones que el trabajar para los ciudadanos de Huete, a los que pido disculpas si en algún momento no he sabido solucionar algún asunto correctamente. Sabéis que ha sido para mí una gran satisfacción el haber sido alcalde de mi pueblo y que me tenéis personalmente a vuestra entera disposición". Estas fueron las últimas palabras de Félix Bonilla como alcalde de Huete, justo antes de levantar la sesión del pleno extraordinario que tenía como asunto la toma de conocimiento de su renuncia como alcalde y a su cargo de concejal.

Poco después se despedía visiblemente emocionado, primero de los concejales y, posteriormente, de algunos de los algo más de treinta vecinos que se acercaron al Ayuntamiento para asistir al pleno, que duró poco más de cinco minutos. La brevedad se debió a que no hubo turno

de intervención de los diferentes grupos municipales, ya que la finalidad del pleno era dar a conocer la renuncia.

El secretario del Ayuntamiento de Huete José María Villacañas, hizo hincapié en que se trata de una "renuncia doble", ya que en el "escrito queda claro que abandona la alcaldía y el cargo de concejal", explicó.

Así las cosas, la junta electoral tendrá que nombrar a tres nue-

• "Pido disculpas si en algún momento no he sabido solucionar algún asunto correctamente"

vos concejales ya que, recordamos, antes de la renuncia de Félix Bonilla hubo dos concejales socialistas que también dejaron su cargo.

Hasta que los nombramientos de estos tres concejales se produzcan y tome posesión el nuevo alcalde, la actual teniente alcalde de Huete, Gema Fuentes, será la que desempeñe el puesto temporalmente. José María Villacañas



MANUEL M. CASADO

José María Villacañas y Gema Fuentes, teniente alcalde de Huete.

quiso dejar claro el carácter accidental y de interinidad de esta sustitución, ya que la junta electoral será quien decida quién será el nuevo alcalde de Huete.

Después del extraordinario,

Fuentes presidió su primer pleno, esta vez ordinario, en el que, entre otros asuntos, se trató la firma de convenios de la Comunidad Escuela de Salud y Alcazul con la consejería de Sanidad.



MANUEL M. CASADO

Imagen del pleno extraordinario celebrado en la tarde de ayer.

INIESTA

## Hoy comienzan las III Jornadas Técnicas del Champiñón

EL DÍA  
CUENCA

El presidente de la Diputación, Luis Muelas, el consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Alejandro Alonso y el alcalde de Iniesta, Juan Vicente Casas, inauguran hoy en esta localidad las III Jornadas Técnicas del Champiñón y otros hongos comestibles en Castilla-La Mancha, que se celebrarán en el Auditorio Municipal entre hoy y mañana. han informado fuentes de la Junta de Comunidades.

Estas Jornadas, organizadas por el Centro de Investigación, Experimentación y Servicios del Champiñón (CIES), la consejería de Agricultura, la Diputación Provincial y la Sociedad Cooperativa Recomsa, constituyen un punto de referencia obligado para el sector del champiñón, pues desde que se iniciaron en 1993 cada cuatro años se reúnen investigadores y expertos en la materia para exponer y debatir los avances logrados en sus respectivos centros de trabajo, desde la anterior reunión.

Además de recapitular y actualizar diversos aspectos de carácter aplicado que más frecuentemente se les plantean a los profesionales del sector en su actividad diaria, también serán expuestos otros planteamientos y estrategias que permitirán al sector en general y a todos los cultivadores, estar al día en las mejoras sobre técnicas de cultivo, tratamiento de plagas y enfermedades, etcétera.

El programa de estas jornadas es muy completo, repasando toda la problemática que actualmente presenta el cultivo y manejo del champiñón y contando para ello además de la plantilla técnica del CIES con una amplia gama de reconocidos expertos en sus respectivas áreas.

Caba destacarse como temas más novedosos, el inicio de la experimentación en compostaje "indoor" en el CIES, la consolidación de RECOMSA, que además ha pasado a representar al sector en la comisión del CIES, la aparición del "Shiitake" como una nueva alternativa de cultivo o el Plan Estratégico para el Desarrollo del Sector, que será presentado por ADIMAN.

Con la elaboración de este programa, las Jornadas ofrecen la posibilidad de participar coloquialmente al final de cada bloque temático de ponencias, por lo que el Comité Organizador espera se promueve un buen nivel de interés y de asistencia.

### LA POLÉMICA

## Un abandono producido por falta de apoyo

Félix Bonilla presentó el 31 de octubre su renuncia "con carácter irrevocable" a la alcaldía y al cargo de concejal obtenido en 1999. Según explicó el hasta ayer alcalde de Huete, la polémica se originó cuando propuso su liberación, algo que Bonilla creía esencial para ejercer la alcaldía de esta localidad y que, según afirmó, fue aprobado por miembros de la ejecutiva local. Sin embargo, el sueldo que se impuso levantó las críticas, aunque él consideraba la cantidad "dentro de lo razonable". Decidió abandonar el cargo "por no contar con apoyo suficiente para seguir desarrollando proyectos".